
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんがやり切った運動会。そのがんばりはちゃんとおうちの方にも届いていました。このように 

がんばれば必ず見ていてくださる方がいます。そして応援してくださる方がいます。そうやって私達は

また、新たながんばりを始めることができます。がんばるとうれしくてよい気持ちになります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先週は雷のため急にお迎えを

お願いし、おかげさまで安全に

スムーズに下校することができ

ました。ありがとうございまし

た。梅雨になり、急な天候の変

化もあるかもしれません。その

際にはご理解・ご協力をお願い

いたします。 

水 緒 
「知徳の方向 あやまらず 進め」 

第 １４０８号 

（令和４年度 第９号） 

洋野町立種市小学校 

令和４年６月６日 

児童数 ２３２名 

子ども達へ 

係をがんばり、途中、先生と話して

いる姿（打ち合わせ？）がなんだか

大人びて見えて、頼りにされている

かのようで成長を感じました。 

この前まで５年生だったのに「６年生になっ

てきている」ととても感動しました。 

小学校に入学してから初めての行

事でしたが不安がることなく堂々

と競技やダンスを披露しているの

を見られて感無量でした。高学年の

お兄さん・お姉さん達のように、自

分達の競技ではないのに踊ってい

るのを見てびっくり！すごい!! 

自分達の競技が終わるとすぐに応

援にまわり最初から最後まで休ま

ず全力で運動会に取り組む姿がす

ばらしかったです。応援のときも

きれいに整列して「がんばれー！」

と全学年が心を一つにしている様

子がとても美しく感動しました。 

自分の係を一生懸命やっている姿を見たり低学年の子にも声を

かけたりしていて最後の運動会をりっぱにやり切っていました。

徒競走は一位ではなかったけどわたしの中では一位でした。 

２年生ですが声をからして帰って

くるようになり、応援練習をがんば

っているんだなと本番を楽しみに

していました。本番は期待予想通り

でした。 
リレー、高学年の子の走りがかっこ

よく見ていて気持ちよかったです。 

低学年が並んでいるとき６年生の子がハイタッチを求められ

とてもよい顔でタッチしてあげていて、低学年に慕われヒー

ローのようなんだなと思いました。 

来年は応援団になると今から張り

切っています。よほどかっこよいと

思ったようです。 

リレー選手になれず悔しそうにし

ていたところ「先生が応援すること

を教えてくれた。」と話していたの

で、運動会を通して子どもなりに感

じるものがあったのだと思います。 

家でもバタバタ練習し、

前の日はおしゃべりに

なり興奮し寝付けない

よう。でも朝には一人で

起きて出て行きました。 

初めての運動会。帰宅後はすぐに眠

ってしまうようでしたが徐々に体力

もつき、たくましくなってきたよう

です。 

「３年生に教えるのが難しいんだ

よー」と言っているのも、もうそん

な学年になったんだなと成長の早

さを感じました。 

低学年の子が先生の話を

聞くと元気に返事してい

る姿に好感を持ちました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

負けて悔しがるというよりみん

なで運動会が無事にできて楽し

かったと言っていました。 

午前でも子ども達の団結を近くで感じ心から感動しました。

たくさん練習したんだな、子ども達みんなの笑顔や悔しい顔、

泣き顔を見てこみ上げるものがありました。コロナ禍でも運

動会開催を実行していただき心から感謝申し上げます。 

自分の競技について詳しく説明もしないで「本番を

楽しみにしていてね」と言いながらも応援の“声出

し”を思いっ切りやっている姿がおかしく、また、

応援団長さんに憧れているのかなと思って見てい

ました。本番は、赤も白もとっても大きな声で団長

さんの指示に従って行動していて素敵でした。 

しばらく休んでいたのですが、周

りの子達が声がけをしてくれた

りと「不安なことは何もなかっ

た！」ととても楽しそうでした。

お友達や先生方のサポート、本当

にありがとうございました。 

どの競技をみても子どもと先生が１つになり

創り上げている姿が見られ、すばらしい運動

会でした。 

自分の子だけでなく他の家の子の順位にも悔しがったり喜んだりしている保護者を見

て、種市小学校の雰囲気のよさを感じました。そんな環境をつくってくださっているこ

とに感謝いたします。暗いニュースがある昨今ですが、子ども達の笑顔が増える環境を

先生方にだけ頼るのではなく、保護者の私たちもがんばっていきたいと思います。 

上級クラスの子達がきびきびとした行動に「こん

なふうに成長して行くんだなあ」と楽しみが増え

ました。放送、スタート準備が特に印象的でした。 

運営面などについてもご意見をいただいています。 

＜日程＞ 

・縮小していることを感じさせない見ごたえのあ

る内容でした。 

・小さい子がいるので午前開催は助かっています。 

・またいつの日か、「みんなでお弁当を広げて午後

も･･･」という日がくればいいですね。終わって

から家に帰って庭先でお弁当を食べました。 

・お弁当は確かに大変ですが、食べているときの

子どもの顔は何物にも代えられないことも確か

ですね。 

＜内容＞ 

・ファンファーレがなかったのは残念でした。４

年生からファンファーレに憧れて練習してきた

子達を思うとかわいそうだと思いました。 

・親的には、午前日程はすごく助かりますが、種

市小唄や組み体操など種小の運動会でしか経験

できないこともたくさんあるので１日の運動会

もやらせてあげたいです。 

・前のように騎馬戦のようなものも見たい気がし

ます。でも縄跳びも息が合っていないと難しく

て、面白かったです。 

・走る組がだいたい同じで、走る前から「今年も

４位だな」と分かっているところがあるようで

す。 

＜その他運営＞ 

・カメラ席が２カ所でしたが、白組側にもう１つ設

けていただければありがたいです。 

・カラーカードが定着してきたように思います。回

収したり再利用したりできたらいいのではない

でしょうか。 

・日差しが強かったのでテントがあってありがたかっ

たです。 

・競技中はマスクなし、陣地ではマスク、などいろい

ろな配慮をありがとうございました。 

・先生方の前の日、朝早くからの準備やテント張、お

疲れ様でした。朝のテント張も保護者に声をかけて

くだされば手伝いたいと思います。 

・ＰＴＡ役員の方々は、自分の子どもの番でもゆっく

り見ることができずビデオも撮ることもできずサポ

ートしてくださり本当に感謝しています。 

・砂が風でまいあがるときに保護者で水まきするなど、 

協力できることをしたいと思いました。 

・人数が少ないながらも家族で見に行くことができて、

その場の空気を感じさせてもらえたことに感謝して

います。 

 たくさんの励まし、ご意見をありがとうございま

した。たくさん寄せていただけることが何よりあり

がたいことです。感謝申し上げます。 


